

平成 23 年度 学校関係者評価

学校の教育目標	美しい心もち、自ら考え、たくましく実践する子
学校経営の方針	○自分の考えを表現する子 (知恵づくり) ○思いやりのある子 (心づくり) ○健康作りに取り組む子 (体づくり)

【重点項目】

1	わくわくする授業、よく分かる授業の創造
2	仲間とよりよく生きるための人間関係の醸成
3	健康で安全な生活習慣の育成
4	学校図書館の積極的な利用
5	こだわり活動の取組
6	信頼と愛情を基盤にして共感的理解に徹し、自己指導能力を育てる生徒指導の推進
7	地域に開かれた学校経営

【学校評議員からの意見】

	評価の視点	自己評価結果等（職員・保護者・児童）に対する意見
1	重点項目の達成状況に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> ・一部項目について達成されていないものもあるが、全体的にはほぼ達成していると思う。 ・各項目についてもポイントをつかんでおり、成果と課題について分かりやすく分析なされており大変よいと思う。 ・アンケート結果より、概ね目標が達成できたようだが、職員と保護者間で、評価に相違がある点について、意見交換する場はあるか。共通意識をもつために、そういう場を設けるとよい。 ・全体的に重点項目は達成されていると思う。 ・授業を参観したが、分かりやすく子どもにも興味をもたせる工夫がされていた。 ・昨年は、2件の交通事故があり、学校職員もとても心を痛められたと思う。学校だけでなく家庭でも、交通安全について、もっと注意していかなければならないと思う。 ・重点項目を達成するため、職員も児童もとても努力している姿がよかった。 ・保護者アンケートから分かるように、学校職員は、最善の努力をしていると思う。 ・人間関係の醸成、生活習慣の育成については、学校だけでなく家庭でも考え、協力していきたい。
2	取組状況に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> ・職員と保護者、児童が、課題について一緒になり、改善していこうとする真面目な取組が、評価から窺うことができる。 ・職員・児童ともに真剣に取り組んでいる様子が感じられる。今後とも、さらに成果を上げられるようお願いしたい。 ・子どもたちを取り巻く環境は変化しているので、それに合わせて新しい取組も考えてほしい。 ・子どもたちは、進んで挨拶ができるが、少し声が小さいと思う。 ・学校内は、とても綺麗でよい。 ・6年生を送る会では、みんな明るく元気に歌っていた。 ・いろいろな問題が起きる度に、学校職員がすぐに対応したのはすばらしい。 ・地域の方々（サポーター）の協力も本当に頭が下がる。 ・「富加小いのちをまもるあいことば」が作成され、子どもたちに徹底することはとてもよい。 ・親としても、自分の命は自分で守ることを子どもに教えたい。

3	児童の姿、活動の様子に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> ・目標に対して、進んで取り組もうとする気持ちが、児童全体に見られる。 ・与えられた課題に一生懸命取り組む様子は、見ていて楽しいものがある。何よりも孤立した子が見受けられないのがよかった。 ・ほとんどの子どもが、よく挨拶ができる。 ・6年生を送る会を参観して、どの学年も一生懸命取り組み、一つの行事を成功させようとする姿が見られた。 ・子どもたちは、とても真剣に授業に取り組んでいる。 ・レインボーリング(縦割り班活動)は、特に低学年の子どもたちには、お兄さん、お姉さんに甘えられ、楽しい思い出になっていることがよく伝わってきた。 ・6年生を送る会を参観して、とても温かい会だと思った。よく練習したのだろうと感じられた。どんなときも真面目に取り組む姿は素晴らしい。
4	次年度に向けての改善に対する意見	<ul style="list-style-type: none"> ・健康・安全・挨拶において、職員と保護者、児童で評価が分かれているが、これは職員が厳しく自己評価をしている結果だと考えられる。今後、これらの項目について、きちんと分析をして、次年度からの取組に生かすことが大切である。 ・不審者の出没が頻繁になっていると聞くので、町中誰にでも挨拶が出来るようになるとうい。 ・大きい声で挨拶ができるように取り組んでほしい。 ・「富加小いのちをまもるあいことば」を徹底して、日々、交通安全指導を強化してほしい。 ・親子読書週間など、家庭を巻き込んだ活動を増やすとよい。 ・こだわり活動は、これからもずっとこだわって取り組んでいってほしい。 ・挨拶は、家庭や地域でも協力して指導していきたい。

「学校のよさ」と認められる事項	<ul style="list-style-type: none"> ・児童が、毎日楽しく登校できることがまず一番だと思うので、ほとんどの児童が楽しいと答えていることは、大いに評価できる。また、楽しくないと答えた数名の児童に対して、個別に対応していることは大変嬉しく思う。 ・子どもたちが、授業や活動に生き生きと取り組む姿が印象的である。 ・個人が自分の意見を発表でき、みんなで協力して助け合えるような環境になっていると思う。 ・子どもたちが楽しく学校生活を送っている。 ・何よりも子どもたちが、学校に楽しく行けるのが素晴らしい。これからも、そんな学校であり続けられるよう、頑張ってもらいたい。 ・掃除がきちんとされていることがよい。 ・どの子も明るく元気なことがよい。
その他 (学校運営全般に関する意見)	<ul style="list-style-type: none"> ・児童と直接接する機会が少ない地域の人には、小学校便り「半布里」は、学校の現状や取組、児童の学校生活を知る上で、大変参考になっている。 ・防犯の面から配慮も必要だが、開かれた学校になってほしい。 ・全体的に素直な子どもが多く感じるが、もう少し個性を生かした教育ができるとよい。 ・地域のいろいろな立場の方が、富加町の子どもたちに目をかけ、声をかけて育てていきたい。 ・一年間ありがとうございました。 ・たくさんの子どもの笑顔を見ることができて嬉しかった。 ・これからも富加小学校の子どもたちのために頑張ってもらいたい。